



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Neuchâtel, le 10 septembre 2024

Le collège de La Coudre fête son demi-siècle d'existence

Vous avez fait vos classes au Crêt-du-Chêne? Notez la date! Samedi 21 septembre, le collège primaire de La Coudre fête ses 50 ans. Des chants, des animations, un concert du reggaeman neuchâtelois Junior Tshaka et une expo d'anciennes photos de classe ponctueront ce jubilé riche en émotions, à découvrir de 10h à 17h.

A l'initiative des enseignant-e-s, une célébration des 50 ans du collège aura lieu le 21 septembre 2024. Au programme, une partie officielle en présence de Nicole Baur, conseillère communale en charge de la famille et des écoles et de Cyril Pipoz, directeur du Centre scolaire du Mail. Puis des chants d'élèves, un atelier grimage, des jeux et un concert de l'auteur-compositeur et interprète Junior Tshaka seront au programme de la journée.

Autre moment fort de ce jubilé, une exposition de photos de classes couvrant la période 1974-2023, avec une chronologie. De nombreuses personnes ont répondu à l'appel des enseignant-e-s (notamment <u>dans le journal N+</u> en février dernier): si vous avez fréquenté le Crêt-du-Chêne durant votre enfance, vous vous retrouverez peut-être sur ces anciens clichés! L'entrée est bien évidemment libre et une offre de restauration est prévue, avec trois food-trucks et des stands de boissons. Le vin d'honneur offert par la Ville sera servi à l'heure de l'apéritif. Tout le monde y est le bienvenu.

Un rôle essentiel dans un quartier dynamique

Construit à partir de 1972 et finalisé deux ans plus tard, l'imposant collège du Crêt-du-Chêne (35'000 m3 sur 9 niveaux !) était inauguré en grande pompe le 20 septembre 1974 par une cérémonie officielle comprenant un grand spectacle des élèves et des sociétés coudrières. Assaini il y a une dizaine d'années sur le plan énergétique, ses terrasses inférieures fraîchement rénovées, le Crêt-du-Chêne continue de jouer un rôle essentiel dans ce quartier très dynamique de l'est de Neuchâtel, avec près de 400 élèves de la 1ère à la 8e année ; depuis la rentrée d'août, il est aussi l'un des deux collèges où se déroule le projet-pilote « Maé » d'école à journée continue.

→ Fête des 50 ans du Crêt-du-Chêne, samedi 21 septembre de 10h à 17h.



Ville de Neuchâtel

Renseignements complémentaires :

Naomi Humbert, coordinatrice de projet, 032 717 78 07

